

**L'organisme TatouT fête ses 10 ans d'activité!**

## **Un jeune artiste altaripeen illustre «Audrey la tatoo»**

**Afin de fêter ses 10 ans d'activités, l'organisme TatouT, basé à Neuchâtel, vient de faire paraître le livre pour enfants «Audrey le tatoo».**

Depuis 2003, TatouT propose des cours de prévention de la violence et de prise de confiance en soi dans toute la Suisse romande, tant pour les enfants que pour les adultes.

Cette publication permet aux parents d'aborder en douceur le thème de la prévention de la violence avec les plus jeunes. L'histoire nous emporte dans le monde d'Audrey, un petit tatou qui, malgré sa taille, apprend qu'elle a bien des atouts pour faire face aux bagarreurs.

L'organisme TatouT utilise l'histoire d'Audrey dans ses cours d'autoprotection et de prise de confiance en soi depuis quelques années déjà. Bien des petits neuchâtelois portent déjà l'héroïne Audrey dans leurs cœurs.

Mais c'est grâce à un jeune artiste neuchâtelois de 17 ans, Vincent Jaquet-Chiffelle, que les familles pourront voyager visuellement et à la maison dans la poésie du monde

d'Audrey. Les aquarelles de Vincent nous emportent en effet dans un univers tout en douceur et en couleur. C'est là le premier ouvrage publié de ce jeune artiste altaripeen, mais certainement pas le dernier. Vincent poursuit par ailleurs ses études au lycée à Neuchâtel.

TatouT pourra dorénavant utiliser ce bel ouvrage dans ses cours pour aborder le sujet des bagarres à l'école. Les enfants et leurs parents pourront poursuivre l'apprentissage de la prévention de la violence à la maison, avec Audrey le tatoo!

Prix spécial de lancement: **Fr. 14.- + frais d'envois (au lieu de Fr. 18.-).**

**Pour commander le livre:**

Tél. 0848 848 117

ou [editions@tatout.ch](mailto:editions@tatout.ch)

**Vincent donnera une séance de dédicace à Manor Marin, mercredi 18 décembre de 14 h à 16 heures.**



Vincent Jaquet-Chiffelle, avec le livre «Audrey le tatoo», devant une autre de ses peintures.